



EL INSTITUTO CARDIOVASCULAR DEL CESAR SIGUE SALVANDO CORAZONES



MÁS DE 60 CORAZONES OPERADOS Y SALVADOS

El Instituto Cardiovascular del Cesar con la apertura de su nueva sede en el presente año, marca la diferencia con servicios de salud de alta complejidad en el que cabe destacar el Programa de Cirugía Cardiovascular. La calidad humana del servicio es el norte de la institución, razón por la cual la familia del ICVC se encuentra muy contenta, debido a que hasta la fecha superamos las 60 cirugías de corazón que han sido un éxito, que da como resultado más de 60 corazones recuperados y lo importante, más de 60 familias felices y llenas de nuevas esperanzas de vida.

El Programa de Cirugía Cardiovascular del ICVC, está liderado por el doctor Luis Eduardo Calderón Orozco, médico Cirujano Cardiovascular, egresado de la Universidad del Norte de Barranquilla y especializado en Cirugía Cardiovascular de la ciudad de La Habana, Cuba. Talento de nuestra región, con 15 años de experiencia prestando el servicio en instituciones de alto nivel en las grandes ciudades del país, hoy por hoy, es miembro enamorado del ICVC, en la que se encuentra trabajando tiempo completo para salvar corazones de su región.

El doctor Luis Eduardo Calderón Orozco es el profesional encargado de investigar y manejar situaciones de pacientes con enfermedad cardiovascular para realizar tratamientos médico-quirúrgicos a las afecciones primarias y secundarias, adquiridas y congénitas del sistema cardiovascular, es decir, del corazón, vascular pulmonar y los grandes vasos intratorácicos.

Luis Eduardo Calderón Orozco a través del Instituto Cardiovascular del Cesar pretende educar a los pacientes con el fin de reducir la discapacidad y la muerte por enfermedades cardiovasculares, mejorando la cadena de supervivencia en el Cesar y La Guajira. El doctor Luis Eduardo Calderón

Orozco asegura que el Instituto Cardiovascular del Cesar está a la altura de cualquier otra clínica de Colombia y de Latinoamérica de Alta Complejidad Cardiovascular, "El instituto tiene tan buena técnica y tanta proyección al futuro que no dudé en ningún minuto ser parte de ella, las personas son más productivos en su tierra que fuera de ella", aseveró el cirujano cardiovascular.

"Gracias al Instituto Cardiovascular del Cesar, se ha mejorado la calidad de vida de los habitantes de Valledupar, Cesar y La Guajira, anteriormente les tocaba trasladarse a otras ciudades y era más costoso el tratamiento, ahora tienen una clínica especializada con una excelente calidad en el país", afirmó Luis Eduardo Calderón Orozco, orgulloso de ser parte del cuerpo médico del ICVC.

Por otro lado, el doctor Julio César Durán Pérez es médico egresado de la Universidad de Cartagena, especialista en Medicina Crítica y Terapia Intensiva de la Universidad de Costa Rica, y Especialista en Epidemiología de la Universidad Popular del Cesar con más de 15 años en esta especialidad que conlleva lo relacionado con el manejo del paciente en condición delicada que se trata en una unidad de cuidados intensivos, incluyendo pacientes de todas las especialidades de cirugías que tenga complicaciones o que tenga riesgo de las mismas, requieren un equipo humano que estén cuidando 24 horas.

Una vez operado, el paciente de cirugía cardiovascular es ingresado a la Unidad de Cuidados Intesivos (UCI), servicio que cuenta con un grupo multidisciplinario idóneo, bajo el liderazgo del doctor Julio César Durán Pérez, las 24 horas y 7 días de la semana, para asegurar que el paciente sea atendido correctamente y evitar cualquier complicación. El cuidado pos-operatorio del pa-



Doctor Luis Eduardo Calderón Orozco y su equipo de cirugía cardiovascular.

ciente en la Unidad de Cuidados Intensivos es la mejor evidencia posible que se hizo un buen trabajo.

"En manos expertas y equipos adecuados, las probabilidades de complicaciones son muy bajas": Julio César Durán.

EL ICVC cuenta con



- 14 cubículos de UCI, dotados con equipos biomédicos de alta tecnología y central de monitoreo permanente; con un espacio que le permiten al equipo Profesional de UCI estar al cuidado de los pacientes el tiempo completo de su recuperación.



- Unas habitaciones de hospitalización unipersonales que le brindan al paciente un confort especial, en el que se encuentran consentidos por el personal profesional idóneo del ICVC. Su planta física tiene acabados de última tecnología, con sistema de alarma que le permite estar en cuidado por el tiempo de su estancia.



Julieth Pérez, paciente.

Testimonio de vida

Julieth Pérez es caleña pero hace 34 años vive en Valledupar, es una mujer que se ve radiante a pesar de haber sido operada hace dos meses de corazón abierto.

Nunca había sufrido del corazón, todo pasó de repente según contó Julieth, quien no sobrepasa los 58 años. "Estaba en Cali disfrutando de la compañía de mi familia en unas cortas vacaciones, días antes me había sentido un pequeño dolor en el pecho, decidí entonces realizarme un chequeo en Cali pero cuando reclamé los exámenes me encontré con la sorpresa que tenía que ir al cardiólogo", recordó Julieth ese triste episodio.

Ella se realizó los chequeos correspondientes en Cali y le salió un pequeño problema en el corazón, la hospitalizaron inmediatamente pero había escuchado hablar del Instituto Cardiovascular del Cesar, hizo lo imposible para salir del hospital donde se encon-

traba en la capital del Valle del Cauca y en contra de la voluntad de su familia regresó a Valledupar y llegó a nuestro Instituto.

Julieth testificó que al entrar a la clínica se respira amor "yo conozco mucho de clínicas, soy auxiliar de enfermería ya retirada, conozco el gremio y al entrar al Instituto Cardiovascular se respira la gloria de Dios, me impactó esto, desde el que limpia los pisos hasta el médico especialista son muy amables", dijo la paciente. Afirmó que el instituto está hecho con amor, "en cada rincón del Instituto se ve la calidad, el equipo humano atienden a los pacientes como si fueran el primero en su vida, así me lo hicieron sentir y así lo sentí".

Hoy en día Julieth es una mujer fuerte, su operación fue un éxito, ella le agradece a todo el cuerpo médico y humano que estuvieron atentos a cada uno de sus movimientos, en su intervención y en su paso por la Institución.

Las enfermedades cardiovasculares hoy por hoy son la principal causa de mortalidad y morbilidad a nivel mundial y en Colombia, Es por esto que, El Instituto Cardiovascular del Cesar, es la única IPS especializada en el departamento del Cesar y La Guajira en la atención de enfermedades cardiovasculares de Alta Complejidad, que garantiza el cuidado oportuno, amable, accesible y confiable con talento humano calificado y tecnología de punta.



Doctor Julio César Durán, líder de la unidad de cuidados intensivos del ICVC.